



## Hand Spinner : En dehors des classes !

publié le 15/05/2017

La nouvelle mode arrive au collège Jean Rostand... Pour des raisons évidentes, l'utilisation des "Hand spinners" est interdite en classe et dans les bâtiments du collège. A ce jour nous autorisons son utilisation en cour de récréation mais nous tenons à vous avertir sur les dangers potentiels :

Le hand spinner vient tout droit des Etats-Unis, c'est un véritable effet de mode. Le hand spinner se place entre le pouce et l'index et il tourne. Les modèles les plus performants pouvant tourner jusqu'à quatre minutes. Un objet minuscule mais qui peut faire passer un enfant des heures dessus. Le seul hic, car il en faut bien un, c'est qu'il serait potentiellement dangereux !

En effet, une maman australienne a récemment partagé une histoire qui a presque finit en drame ! Son fils de 11 ans a faillit perdre un œil en envoyant son spinner en l'air. L'objet est tombé sur le visage de son garçon et l'a coupé à 1 centimètre de l'œil. Ne pas faire n'importe quoi avec cet objet, c'est ce qu'il faut retenir.

<https://www.lesmistinguettes.com/accessoire/alerte-attention-hand-spinner-serait-dangereux-vos-enfants-a-partager-de-toute-urgence-16923>

Attention certains modèles sont inadaptés, comme par exemple ceux avec des bords tranchants ou ceux version métal (pèse un certain poids ce qui représente un danger)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.